

BDK begrüßt auch 2018 unsere neuen Kollegen

04.10.2018

Info-Stand im BZ Meiningen am Tag der Neueinstellungen

Jan Schackow am Info-Stand des BDK

Mit einem kleinen Infostand begrüßte der BDK-Landesverband Thüringen die neuen Kollegen in Meiningen.

Im Foyer des Hörsaalgebäudes am Fortbildungsinstitut der Thüringer Polizei präsentierte sich der BDK und stellte sich den Kollegen der Thüringer Polizei vor, welche am 1. Oktober 2018 ihren Dienst begannen.

Jan Schackow hieß alle zukünftigen Mitstreiter herzlich willkommen und eröffnete ihnen die Möglichkeiten und Ansprüche des Bundes Deutscher Kriminalbeamten. Insbesondere zeigten wir auf, dass schon in der Ausbildung bzw. im Studium der BDK ein wichtiger Partner an der Seite der Kollegen ist und er ihre Interessen in den Personalvertretungen wahrnimmt. Auch boten wir unsere Hilfe jedem Interessierten an, der nach erfolgreicher Ausbildung den Weg in die Kripo finden möchte. Natürlich wurden auch die Vorteile einer Mitgliedschaft in Form der umfangreichen Versicherungspakete aufgezeigt.

Insgesamt gab es eine Vielzahl von guten und interessanten Gesprächen, in denen durchaus die Hoffnung auf erfolgversprechenden Nachwuchs in den Reihen der Kripo geweckt werden konnte. Ein neuer Kollege entschied sich sofort für den BKD und füllte den Mitgliedsantrag noch vor Ort aus. Auch der Leiter der Fachhochschule, Herr Professor Dr. Thomas Ley, fand den Weg an den Infostand und nahm sich Zeit für ein kurzes Gespräch. Hier brachte er unter anderem seine Freude über die Aktivitäten des BDK zur Begrüßung der neuen Kollegen zum Ausdruck und wünschte sich, dass zukünftig noch mehr Augenhöhe und Fairness zwischen den Gewerkschaften gepflegt wird.